

## TRANSPORTS: discussions en cours pour la rénovation de la ligne Saint-Etienne/Clermont-Ferrand

L'opération de rénovation de la ligne Saint-Etienne-Clermont-Ferrand n'aura pas lieu dans l'immédiat. En effet, la [SNCF / T : 01.53.25.60.00](#) avait annoncé le mois dernier la suspension provisoire d'une partie de la ligne. En cause, l'usure des rails sur deux tronçons ayant des conséquences sur la sécurité. Un enveloppe de 53 M€ est nécessaire. Des discussions ont été entamées par la SNCF, la Région et les élus locaux. Un collectif a été lancé pour le maintien de la ligne. La chaleur a un impact sur les rails et, en raison des risques d'écartements, le trafic est interrompu pour juin, juillet et août sur cette partie. La vitesse du train a été diminuée, la performance du réseau est donc touchée. Les négociations entre les différents acteurs du dossier sont en cours. En cas de solution et de prise d'un engagement pour les travaux, la rénovation ne pourrait pas démarrer avant 2019.